



N° 126

Le 28 mai 1991

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

M^{ME} MCDUGALL PARTICIPERA
À LA 22^E ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS
AU CHILI

JUN 5 1991
RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Canada participera à la 22^e Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui doit avoir lieu à Santiago au Chili, du 3 au 8 juin 1991.

«Le Canada accorde beaucoup d'importance aux rapports qu'il entretient avec ses partenaires de l'OEA, et sa présence au sein de l'Organisation est l'élément clé de la stratégie du Canada en Amérique latine. Nous avons à coeur de trouver avec nos partenaires des solutions aux problèmes communs de l'OEA», a déclaré M^{me} McDougall.

M^{me} McDougall prononcera une allocution importante à l'occasion des séances d'ouverture de l'Assemblée générale, les 3 et 4 juin, et aura des entretiens avec plusieurs de ses homologues de l'OEA.

Parmi les principales questions qui seront abordées par l'Assemblée générale cette année, citons la consolidation de la démocratie, les droits de la personne, l'environnement ainsi que la réforme et le renforcement de l'OEA.

Le Canada favorisera en outre la mise en oeuvre rapide du programme complet de la Section pour le progrès de la démocratie, créée l'an dernier à l'initiative du Canada. Le Canada soumettra aussi la candidature de l'ancienne juge de la Cour suprême du Canada, l'honorable Bertha Wilson, à un poste à la Cour interaméricaine des droits de l'homme. On procédera à l'élection pendant l'Assemblée générale. Une proposition canadienne de coopération en matière de contrôle des armements sera aussi débattue.

Les représentants des 34 États membres participants de l'OEA se rencontrent chaque année à l'occasion de l'Assemblée